

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Saat ini pelayanan kesehatan di Indonesia sudah semakin maju, rumah sakitpun dituntut untuk menyediakan pelayanan yang lebih baik, akibat dari hal tersebut, kebutuhan terhadap Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan menjadi semakin besar. Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan yang dulunya hanya dipandang sebelah mata sekarang berubah menjadi profesi yang memiliki peran penting dalam pelayanan di rumah sakit.

Rekam medis¹ adalah berkas yang berisi catatan dan dokumen antara lain identitas pasien, hasil pemeriksaan, pengobatan yang telah diberikan, serta tindakan dan pelayanan lain yang telah diberikan kepada pasien. Catatan merupakan tulisan - tulisan yang dibuat oleh dokter atau dokter gigi mengenai tindakan - tindakan yang dilakukan kepada pasien dalam rangka pelayanan kesehatan (PERMENKES No: 269 / MENKES / PER / III / 2008).

Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan adalah professional yang melakukan kegiatan rekam medis dan informasi kesehatan di rumah sakit, puskesmas, klinik, dan instansi lain yang terkait.

¹ <http://rekamkesehatan.wordpress.com/2009/02/25/definisi-dan-isi-rekam-medis-sesuai-permenkes-no-269menkesperiii2008/>

Universitas² merupakan perguruan tinggi yang terdiri atas sejumlah fakultas yang menyelenggarakan pendidikan akademik dan/atau profesional dalam sejumlah disiplin ilmu tertentu.

Universitas Esa Unggul merupakan salah satu lembaga pendidikan formal yang menyelenggarakan program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan. Program studi ini menghasilkan professional di bidang Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

Mahasiswa ARM (Akademi Perkam Medis) adalah mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi kesehatan.

Program D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan merupakan program studi yang menghasilkan orang-orang professional di bidang Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

Berdasarkan pengamatan yang penulis lakukan selama kuliah di Universitas Esa Unggul, khususnya di program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, sebagian dari mahasiswa terlihat kurang memiliki motivasi belajar yang tinggi dalam mengikuti program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan. Mereka menganggap tanpa kuliah dengan seriuspun mereka akan lulus dan mendapatkan pekerjaan dengan mudah.

² <http://zkarnain.tripod.com/DIKNAS.HTM>

Hal ini membuat penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang **“Tinjauan Terhadap Tingkat Motivasi Belajar Mahasiswa Program Studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul Jakarta”**

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang sudah peneliti paparkan, maka permasalahan yang dapat dijadikan sebagai topik penelitian ini adalah seberapa besar motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul Jakarta.

C. Tujuan Penelitian

1. Tujuan Umum

Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran tentang tingkat motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas esa Unggul Jakarta.

2. Tujuan Khusus

- a. Mengidentifikasi Profile dan Kompetensi Lulusan D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.
- b. Mengidentifikasi tingkat motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas esa Unggul Jakarta.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Universitas

Hasil dari penelitian ini dapat dijadikan bahan masukan bagi universitas tentang motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul Jakarta.

2. Bagi Pendidikan

Sebagai bahan masukan agar bagian akademis dapat memperbaiki kekurangan-kekurangan dalam kurikulum sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

3. Bagi Mahasiswa

Dapat dijadikan sebagai bahan masukan untuk meningkatkan motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan.

4. Bagi Peneliti

Dapat dijadikan sebagai bahan pembelajaran untuk peneliti khususnya dalam melakukan penelitian terhadap tingkat motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul Jakarta.